
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 13 
de dezembro de 2011 na sede da SPPREV: 
 
 
- De início, analisou-se a Bonificação por Resultados, oportunidade em que 
discutiram acerca do índice da receita decorrente da alienação de imóveis do 
patrimônio previdenciário, da economia com a exclusão dos pagamentos 
indevidos e do prazo médio de concessão do benefício de pensão. 
 
- Após, tratou-se dos indicadores antecedentes da área de comunicação, referente 
a novembro de 2011.  
 
- A assessora Juliana questionou como serão definidas as metas para a 
Bonificação por Resultados para o ano de 2012. A partir disso, a Diretoria 
Executiva da SPPREV decidiu que, para definir as metas a serem atingidas no 
próximo ano, para a Bonificação por Resultados, deverão ser ouvidas as 
sugestões propostas por cada área. Para tanto, cada área terá um representante. 
A coordenação deste grupo caberá à assessora Juliana e ao diretor de 
Administração e Finanças. 
 
- Por fim, o diretor de Administração e Finanças, Reinaldo dos Santos Lima, 
distribuiu aos demais diretores o Relatório do Balancete de Outubro de 2011, 
passando-se, imediatamente, à análise do mesmo. Depois de esclarecidas as 
dúvidas e respondidos os questionamentos, o Relatório foi aprovado por 
unanimidade pela Diretoria da SPPREV.  
 


